
2. Conseieros Docentes Suplentes: Ing. Castillo, Julio

3. Conseieros Graduados Titulares: Ausentes

4. Conseieros Graduados Suplentes: Ausentes

5. Conseieros Estudiantes Titulares: Corrales, Camila; Tello, Mauricio

6. Conseieros Estudiantes Suplentes: Ausentes

ORDEN DEL DIA:
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1. Acta de reunidn anterior.
2. Informe de Gestidn.
3. Lineamientos Nuevo Plan de Estudios
4. Expedientes de Practicas Supervisadas

CONSEJO DEPARTAMENTAL
REUNION ORDINARIA - 20 de Diciembre de 2019

En la Ciudad de Cdrdoba, a los 20 dfas del mes de diciembre de 2019, siendo las 17:30 hs., 
el Director del Departamento, Ing. Roberto Mufioz, da inicio a la reunidn, con la presencia 
de los siguientes consejeros:

1. Conseieros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabian; Ing. Zohil, Julio; Ing.
Haefeli, Amalia Inds
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DESARROLLO:

2. Informe de GestiOn

Curso de Doctorado: Ciencia de Datos
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1. Acta de Reunion Anterior:

El Acta de Reunidn de Consejo Departamental correspondiente al mes de noviembre 
de 2019, que ya habia sido enviada a los consejeros presentes, se aprueba por unanimidad.

Pre inscripciones 2020
El Ing. Munoz informa que las preinscripciones de este afio han sido superiores, en 

nuestra carrera, a las de anos anteriores, continuando la tendencia. A la fecha hay 1809 pre 
inscriptos.

Resolution 1771/19: Muestra de Partiales
Desde el Consejo Directive se ha aprobado una reglamentacion relacionada a la 

muestra de parciales a estudiantes, impulsada por el Centro de Estudiantes. En la misma se 
establece la obligatoriedad de mostrar los parciales, como parte del proceso de ensenanza y 
aprendizaje.

Perfily alcances:
El Ing. Mufioz informa que ha sido definido y elevado, a la Secretaria Academica de 

Rectorado, tanto el perfil como los alcances de la carrera, con el fin de que se trabajen a partir 
de ahora en el disefio del nuevo plan de estudios. *

Cursado intensivo Arquitectura de las Computadoras
Este cursado intensivo de la asignatura surge a partir de la solicitud del Centro de 

Estudiantes, cuya nota fuera tratada en la reunidn ordinaria del mes de noviembre. 
Posteriormente se planted a las autoridades de la Facultad, lo cual fue considerado como 
positive para la contention de estudiantes de primer afio.

El cursado fue organizado por la Secretaria de Planeamiento Academico, junto al 
Departamento de Ingenieria en Sistemas de Informacion y la inscripcidn se realiza en el 
Centro de Estudiantes. El coordinador actual de ACO, Dr. Gustavo Chiodi, habld con los 
mismos docentes que ya hicieron esta practica en el afio 201 fry por ello estara a cargo de la 
Ing. Brenda Meloni y el Ing. Pablo Cayuela.

Se llevard adelante entre el 5 de febrero y el 14 de marzo, solo para aquellos 
estudiantes que esttii en condicion libre o abandono durante 2019, como se estipulara en la 
reunidn del consejo.
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3. LlNEAMIENTOS NUEVO PLAN DE ESTUDIOS

4. Expedientes de Practicas Supervisadas:

Se aprueban por unanimidad con observaciones registradas en los expedientes.
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Se informa que el Consejo Superior decidid girar a los Consejos Directives de cada 
Facultad Regional el documento de referencia. Por tai motive el Consejo Directive a 
solicitado la opinidn de los Consejos Departamentales para el mes de febrero de 2020. Se 
plantea entonces la necesidad de que sea leido y analizado por los consejeros, por lo cual sera 
enviado por mail por el Director. Se comenta sobre algunos de los aspectos y se deja el 
tratamiento de los lineamientos para la proxima reunion.

Siendo las 19:10 hs se da por finalizada la Reunidn. de Consejo Departamental 
correspondiente al mes de diciembre de 2019.

WebConf 2020
Se informa que los dfas viemes 29 y sabado 30 de Mayo de 2020 se llevara a cabo 

WebConf 2020 en el Auditorio de nuestra facultad. Este es un evento muy importante, que 
expone conferencias y talleres orientados al desarrollo web, e impulsa el desarrollo y el 
crecimiento de la industria local. Este evento se esta llevando en conjunto con la asociacion 
CoDeAr (Comunidad de Desarrolladores de Argentina), la Secretaria de Asuntos 
Estudiantiles y el Centro de Estudiantes.

Curso de Doctorado: Importancia de los Sistemas de Informacion en la Industria 4.0
En el mismo sentido que el anterior curso mencionado, se esta gestionando un nuevo 

curso de Doctorado, que apunta a trabajar la Importancia de los Sistemas de Informacion en 
la Industria 4.0, el cual sera dictado por el Dr. Omar Chiotti.
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Difusion de Diplomatura: Diplomatura en Data Science Aplicada
Ya se ha comenzado con la difusidn de la diplomatura en data science aplicada, que 

se comenzara a dictar en el ano 2020. La misma esta orientada a un perfil aplicado y 
multidisciplinario, pero solicitando requisites de logica computacional y estadistica, a nivel 
de carrera de grade. Se informa brevemente sobre los contenidos y docentes de la misma.

Desde el Departamento, en conjunto con la Secretaria de Posgrado, se esta 
gestionando la realizacion de un curso de doctorado en Ciencia de Dates, a ser dictado por el 
Dr. Divan, con temario y fecha a definir. El curso podrd ser realizado por docentes, 
maestrandos o doctorandos. •


